

A contre courant du ministre !!!

L'UFAP UNSa Justice du CP de Valence constate la montée en puissance d'un phénomène qui, loin d'être nouveau, se développe de façon exponentielle.

L'utilisation de drones pour les usagers contraints du service public par leurs amis à l'extérieur.

En effet, ce jeudi matin un drone de grande envergure (type militaire de 1M50) est passé en raz motte sur notre établissement.

Cette difficulté connue est plus qu'alarmante, pas une semaine sans que nous subissions de plein fouet ce type d'attaque.

Les livraisons sont quotidiennes, l'UFAP UNSa Justice du CP de Valence rappelle que celles-ci se réalisent pour alimenter tous les trafics en détention et faire prospérer les caïds, les « Narcotrafiquants » comme aime les appeler notre nouveau Garde des Sceaux.

On constate, que ce nouveau mode de « projection » se démocratise surtout pour livrer des téléphones portables de manière bien plus ciblée et précise que les jets habituels par-dessus les murs et il est bien moins risqué que par la technique de faire rentrer aux parloirs.

On apprend par la presse qu'une reprise en main de nos détentions va être opérée, avec des impossibilités pour les détenus de se faire livrer quoi que ce soit ou même de pouvoir rentrer en relation avec l'extérieur.

Dans un même temps et pour Valence, on apprend que des dispositifs de brouilleurs d'ondes tant attendus <u>auraient été livrés depuis de</u> <u>nombreux mois sur notre établissement</u>, mais que pour le moment il n'y a pas d'installation de prévue sur la structure.... Certainement par crainte de la réaction de la population pénale...

On est loin de certains effets d'annonce!!

Les personnels eux, continuent de faire la chasse aux drones, aux téléphones portables et drogues en détention....

À quand la mise en place de dispositif de lutte contre ce fléau ?!

L'UFAP UNSa Justice du CP de Valence exhorte donc notre hiérarchie à prendre des mesures rapides et efficaces afin de rentrer en lutte contre ces drones.

Voilà maintenant 9 longues années que l'UFAP UNSa Justice du CP de Valence n'a de cesse de dénoncer le fléau des projections et livraisons sur notre établissement.

Il est tout de même plus qu'inquiétant que notre institution locale ne se réveille pas à ce sujet, il est plus qu'inquiétant que nos directions successives n'aient pas cru utile de demander des travaux de sécurisation du domaine...

Cette prison est devenue une véritable passoire où chacun peut opérer son petit business, où chacun se fait livrer comme il l'entend et où chacun possède son smartphone pour gérer tout cela...

Pour l'UFAP UNSa Justice du CP de Valence s'en est trop, il ne se passe pas une journée/nuit sans que des individus viennent livrer par différentes manières des objets interdits et dangereux par-dessus nos murs ou directement en cellule...

Avec le nombre incroyable de détenus à profil psychiatrique écroués dans nos établissements qui passent à l'acte pour un oui ou un non, avec la multiplication des règlements de compte ultra violents, l'UFAP UNSa Justice du CP de Valence est atterrée du fatalisme de l'administration...

LA SÉCURITÉ DES ÉTABLISSEMENTS PÉNITENTIAIRES DOIT DEVENIR UNE PRIORITÉ NATIONALE !!!

L'UFAP UNSa Justice du CP de Valence une présence au quotidien.

Valence le 16/01/2025 Fabrice SALAMONE Secrétaire Local